

**Kike
Mireles**



@kikemireles



DE CHILE, MOLE Y POZOLE

Economía, puentes y votos

De Chile: Desgraciadamente sigue avanzando el año y seguimos disminuyendo en pronósticos de crecimiento. Ahora ya rondan los niveles por debajo del 1 por ciento, el desempeño del sector manufacturero y de servicios al cierre de 2019. Para que se den una idea, el sector industrial tuvo una contracción de 3.8 por ciento durante el año pasado y ya ni mencionar el sector de la construcción con un alarmante 4.5 por ciento. Todas estas cifras han llevado a que la calificadora HR Ratings ya maneje el pronóstico de apenas el 0.8 por ciento para este año, y sí, ya sé que dirán que es un fenómeno mundial y que hasta EUA está sufriendo. Por ello, les comparto que los peores pronósticos del país vecino hablan de al menos un 2 por ciento. El peor escenario de EUA: 2 por ciento. El mejor de México: 0.8 por ciento; síganse engañando.